



Platin

Platin ist nicht nur unter Musikfans bekannt, denn besonders erfolgreiche Künstler werden mit dem eigenen Album in Platin ausgezeichnet. Das Edelmetall mit der Ordnungszahl 78 ist mehr als ein musikalischer Hingucker oder die Krönung eines Lebenswerks. Das zu den Übergangsmetallen gehörende Platin weiß sich auch in Portfolios zu beweisen. Es ist nicht nur innovativ und kann Ihre Anlagen diversifizieren, sondern beweist durch die Bindung zur Industrie wahre Stärke.

Die Diversität von Platin kennen

Mit einem Feinunzenpreis von aktuell 974 € liegt Platin zwischen Gold und Silber. Aufgrund seiner hohen Seltenheit und Wertigkeit wird es oft zu Schmuck, wie Ketten, Ringe oder Armreifen verarbeitet. Die vielseitige Einsetzbarkeit von Platin erstreckt sich jedoch nicht nur auf die Schmuckindustrie. In der Medizin wird Platin in Form eines Therapeutikums in der Krebsbekämpfung eingesetzt. Im Wechselspiel mit Immuntherapie kann es dort zu langfristigen Erfolgen führen und Wissenschaftler arbeiten daran, die Wirkung der Platintherapeutika im Hinblick auf die Zerstörung und Auflösung von Tumoren zu erforschen. Aber auch in weiteren medizinischen Anwendungen, wie dem Herzschrittmacher oder bei Implantaten findet Platin Anwendung.

Platin in der Mobilindustrie

Platin ist auch für seine hochgradig katalytischen Eigenschaften bekannt. Durch seine Feuerbeständigkeit wird es vielseitig für Laborgeräte verwendet, da keine Flammenfärbung hervorgerufen wird. Es wird für die Schubdrüsen für Raketen, für Laserdrucker, in Thermoelementen oder für die Spezialglasschmelze gebraucht. All diese Anwendungsbereiche zeigen die enorme Vielseitigkeit von Platin und verdeutlichen die Doppelbindung an Bereiche der Industrie und als Anlagemöglichkeit im Finanzwesen.

Die Kraft von Platin and der Börse

So zeigt Platin auch historisch besondere Preiseigenschaften. Das Edelmetall ist im relativen Verhältnis zu Gold preiswerter. Es gibt jedoch sich immer wieder wiederholende Phasen, in denen Platin im Verhältnis zu Gold mehr wert ist. Während der Finanzkrise 2008 beispielsweise, lag der Platinpreis mit 2300 USD die Feinunze weit über dem Goldpreis von 990 USD. Hier zeigt sich das finanzielle Potential von Platin, welches sich gerade für ein diversifiziertes Portfolio anbietet. Statistisch gesehen sind solche Preisschwankungen relativ normal und können - auf intelligente Art und Weise - durchaus auch zur Erhöhung der Rendite genutzt werden.

Aufgrund all dieser Eigenschaften sehen wir bei RATIOR Platin als ideale Erweiterung für unsere Ratio-Strategie. Die Ratio-Strategie betrachtet Edelmetalle im historischen Verlauf. In diesem



schwanken die Kurspreise leicht und stehen zu unterschiedlichen Zeitpunkten in einem anderen Verhältnis zueinander. Da Platin zwischen den beiden Edelmetallen Gold und Silber steht, bietet es sich an, in kleineren Schritten zu tauschen und so die Ratio-Strategie voll zu nutzen. Das bedeutet, es wird nicht direkt von Silber zu Gold getauscht, sondern erst von Silber zu Platin und dann von Platin zu Gold.

Nutzen Sie die Ratio-Strategie mit Platin

So kann Ihre Anlage optimal wachsen und Sie profitieren nicht nur von einem diversifizierten, sondern auch von einem finanziell stabilen Portfolio. Wenn Sie sich unsere Ratio-Strategie noch einmal genauer anschauen wollen, gelangen Sie [hier](#) zu unserem Erklärvideo. Sprechen Sie uns einfach an, um noch mehr Informationen über unsere Ratio-Strategie oder die besondere Stabilität und Wertbeständigkeit der Edel- und Platinmetalle zu erhalten.

Quellen:

<https://www.faz.net/aktuell/finanzen/devisen-rohstoffe/preis-fuer-platin-niedriger-als-fuer-gold-13715762.html>

<https://www.gold.de/kurse/goldpreis/entwicklung/2008/#:~:text=Der%20durchschnittliche%20Goldpreis%202008%20lag,%20bei%20869%2C75%20USD.>

<https://www.derstandard.de/story/2000120522160/altes-in-neuem-glanz-platin-in-der-krebstherapie>